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本报6月11日讯（记者 孙业文 王
小蒙） 诵读师训、行跪拜礼、敬师奉
茶……11日上午，山东省名中医药专家
乔鸿儒先生在鹊华堂国医馆举行收徒仪
式。来自医馆、药店和卫生院等单位的10
名中医师正式成为乔老先生的门徒。

拜师仪式上，乔鸿儒先生逐个向学
生颁发了收徒证书，赠予自己编写的《乔
鸿儒中医文集》。据悉，本次收徒仪式是
乔鸿儒先生第18次收徒，加上今天的10
名徒弟，乔鸿儒先生共教授63名学生，可
谓桃李满天下。

乔鸿儒先生从医近70载，熟读中医
经典，临床经验丰富，精通中医内科、外
科、妇科、皮肤科，依据古人制方原则，结
合多年临床经验创造了许多方剂和制
剂。乔老先生还精通武艺，是八卦太极拳
第二代传人。

“老师生活中平易近人，一点架子都
没有，有问必答，每次我们去拜访老师，
临走时他都会亲自把弟子送出门。”徒弟
高爱平是漱玉平民大药房的一名健康咨
询师，平日经常看到很多人慕名来找乔
老看病，老人耐心接待每一位病人，有时
都顾不上吃中午饭。

“只要大家愿意学，我就愿意教。”
乔鸿儒先生明确表示，愿意在有生之
年，为发扬光大中医药事业尽自己的
绵薄之力，也使自己的中医学术后继
有人。

作为一位80多岁的老者，乔鸿儒容
光焕发、思维敏捷，“少食多动，心平气
和，自身求乐，天道顺应”是乔老的养生
之道。“想得开，遇事乐观豁达，不给自己
找麻烦，注意饮食，做到这些谁都可以颐
养天年。”乔老称。

本报记者 刘雅菲

拆违拆临分批进行
不会“选择性拆除”

章丘区埠村镇翟家庄村一共有
240处违章建筑列入了拆违拆临台账，
但是，据一位村民介绍，今年4月，镇里
的一些工作人员来到村里，拆除了自
己的一个汽修车间和养殖厂，但村里
很多违建却基本没动。在这位村民看
来，这有点“选择性拆除”的意思。

对此，章丘区委副书记、区长韩伟
表示，拆违拆临工作是分批进行的，绝
对不是选择性拆除。对于翟家庄村村
民反映的问题，街镇相关负责人表示，
已经组织了三次大的拆除行动，下一
步还将组织村民自拆和集中行动一起
拆。村民反映的村中其他违建将在一
个月内拆除完毕。

在章丘区明水街道办事处汇泉路
西头的义乌小商品市场北区北侧，也
有多间活动板房不见拆除的迹象。这
些板房有的被当作仓库，有的是饭店
和商店，且大都在经营中。

问政人员在板房前遇到一位自称
是板房建设者的人，以租房者的名义
与其交流。对方说，市场是章丘区规划
的正规市场，他们在市场内承租了这
一片土地，然后建设了这些板房出租。

“三五年没问题，至少三年之内不会
拆。”这位建设者同时表示，这个市场
内的板房都没证。

明水街道办事处负责人表示，这
片板房是一个村的建材木材市场，今
年这个村已经列入棚改旧改计划，另
一方面，业户与村民也有合约，所以没
有上报。即便如此，这不能成为违建不

拆的理由。对此，韩伟表示，将马上研
究，立即拆除此处的违建。

十几年的废品站
十天内要搬迁

日前，问政人员在长清区大学路、
玉符街、莲台山路的马路边上都发现
了加盖的板房。在玉符街大舜商务酒
店楼顶上隐藏着面积不小的加盖板
房，虽然大部分隐藏在酒店的广告牌
后，但从马路上仍能看到其中一部分。

在崮云湖街道办事处丹凤南区小
区主干道两边，每隔十多米就有一处
板房。这些板房有的卖菜，有的经营百
货。经营业户告诉问政人员，这些小商
亭都是他们以一年5000元左右的租金
从小区物业那里租来的。

长清区委副书记、区长赵居安在
问政现场表示：“对楼顶加盖的问题我
们回去以后马上组织土地、规划、办事
处等部门加以核实，如果是违章建筑，
坚决拆除。”

在长清区大学路一带的一片门头
房后，却隐藏着一个占地面积不小的
废品收购站，院子里堆满了各种废品
铁制品，另一边则是专门收购废纸的
院子，里面的各种废纸制品堆得像小
山一样。

长清区城管执法局负责人表示，
这个废品收购站已经存在十几年了，
去年曾经对它下过一个处罚，劝其及
时进行外迁。

问政一结束，赵居安便带队来到
这家废品收购站。废品收购站相关人
员称，规模较大搬迁有一定困难。对
此，赵居安说，合理、合法、正当的要求
可以提出来，政府会帮助解决，但无论
如何，这个废品站十天之内必须搬迁。

本报记者 刘雅菲

“哪里是长清和平阴的交界？”这
个问题在别的地方可能不好回答，但
走在220国道上，这一问题却十分好回
答。因为虽然是同一条国道，在长清区
境内是两车道，平阴县境内是四车道。

记者了解到，在平阴境内，这条道
路是双向四车道，而且中间有隔离带，
而一进入长清境内，突然变窄，成了双
向两车道，这个明显的节点，像是遇到
了断头路。一位卡车司机告诉问政人
员，去年中秋节的时候，在这个路段对
面来了一辆大客车，这边一个大挂车，
后面一辆轿车要超车，就和对面来的
大客车顶头相撞了。

对于长清区境内的220国道车多
路窄的问题如何解决？有没有扩建提
升的规划？

长清区区委副书记、区长赵居安
说，220国道在长清境内不到28公里，
目前是二级公路，路宽不到14米。由于
历史原因，平阴段改造了，长清段没有
改造。“现在220国道的改造有了实质性
进展，今年济南市交通部门对此已经进
行了立项，按照一级公路的标准，双向
四车道进行改造，明年可能开工建设。”
赵居安表示，改造之前，将和交警部门
对现有220国道，特别是一些易发事故
地段，采取增设提示牌、警示灯、减速带
等措施。另外，长清区即将开工黄河大
桥辅路，将来能对车辆起到分流作用。

222200国国道道长长清清段段明明年年或或改改造造
由双向两车道扩建为双向四车道

泉城问政

“拆违拆临”在逐步深入，但是还
有若干违建没有要拆的迹象。为什么
旁边的违建都拆了这些还不拆？难道
是“选择性拆除”吗？在11日的电视问
政当中，多位市民反映了这样的问
题。对此，参加问政的长清区、章丘区
相关负责人表示，不管违建在哪里，
一旦确认将坚决拆除。

这处存在了十几年的垃圾场，将

在十天内被取缔。 视频截图

明明明明是是违违建建，，主主人人说说三三五五年年不不拆拆
不少市民担心违建选择性拆除，相关部门回应称将分批次进行

八八旬旬老老中中医医再再收收十十门门徒徒
我省名中医药专家乔鸿儒先生仍坚持坐诊
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